



“En 2024, se vota por la 4T o vuelta de los corruptos”, señala AMLO

Asegura que su gobierno busca “contrarrestar” el salinismo aplicado durante 36 años

Pide votar no sólo por la presidencia, sino por candidatos a diputados y senadores de la 4T

Plantea que votar por la oposición es para que se entreguen los bienes de la nación.

Mi gobierno busca resolver el salinismo y contrarrestarlo: AMLO

EL PRESIDENTE DE la República señaló que las próximas elecciones federales de 2024 tendrán

como trasfondo el “votar por que siga la transformación o vuelvan los corruptos”



POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) señaló que en el año 2024 las elecciones federales tendrán como trasfondo el "votar para que siga la transformación del país o para que regresen los corruptos al gobierno". En tanto, aseguró que su administración está buscando resolver el "salinismo" aplicado durante 36 años, a fin de contrarrestarlo.

Desde Palacio Nacional, AMLO declaró que en 2024 se definirá si quiere la gente que siga la transformación de México o que regresen al poder los corruptos. Nuevamente, este llamó a los militantes y simpatizantes de la 4T a votar no solo por el movimiento para la presidencia, sino también en favor de los candidatos a senadores y diputados al Congreso de la Unión para

alcanzar la ansiada mayoría calificada y poder reformar la Constitución Política.

"Si quieren que siga el clasismo, que sigan humillando, ya sabes por quién vas a votar. ¿Quieres que siga el racismo? Ya sabes por quien ir a votar. ¿Quieres que continúe la discriminación? Ya sabes por quién ir a votar. ¿Quieres que se sigan entregando los bienes de la nación a particulares y extranjeros? Ya sabes por quién ir a votar.

¿Quieres que, por el bien de todos, primero los pobres? Ya sabes también por quien ir a votar. ¿Quieres que continúen también las pensiones para adultos mayores? Ya sabes por quién ir a votar. ¿Quieres que sigan ganando 500 o 600 mil pesos mensuales los ministros? Ya sabes, por quien ir a votar", expresó el titular del Ejecutivo federal durante su conferencia matutina en Palacio Nacional.

Andrés Manuel López Obrador comentó que, por su parte, está buscando "resolver" el "salinismo" como política de gobierno, pues los principios de la administración de Carlos Salinas de Gortari se mantuvieron pese a que este tuvo diferencias con

Ernesto Zedillo Ponce de León y posteriormente gobernó el Partido Acción Nacional (PAN). Asimismo, consideró que combatir ese estilo es necesario porque los regímenes suelen "calar profundo" cuando tardan mucho tiempo, como pasó en España con el franquismo y en Chile con el pinochetismo, donde ambas ideologías continúan vigentes en algunos grupos.

Finalmente, el presidente de la República comentó que cada ciudadano será libre de ejercer su derecho al voto el siguiente año libremente y en favor de su partido político preferido. Sin embargo, insistió en que está "clarísimo" todo lo que se definirá en las próximas elecciones federales en cuanto al proyecto de país. ●

SALINISMO

LÓPEZ OBRADOR consideró necesario combatir los principios de la política de Carlos Salinas de Gortari debido a que los regímenes "suelen calar profundo cuando tardan mucho tiempo". Ejemplificó los casos del franquismo, en España, y del pinochetismo en Chile



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de la República

¿Quieres que continúe la discriminación? Ya sabes por quién votar. ¿Quieres que se sigan entregando los bienes de la nación a extranjeros? Ya sabes por quién votar"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

SEMANA
ContraRéplica

PP-4

12/05/2023

LEGISLATIVO



El mandatario expresó que cada ciudadano podrá votar libremente. Cuartoscuro